



先日、名古屋で開催された「全国発達支援通園事業連絡協議会 第26回全国大会」に参加してきました。
～今こそ すべての子どもたちに豊かな発達保障を～ をテーマに、2日間の日程で開催されました。

その中で「遊び」の意味と役割についての話がありました。させられるのではなく自分ですることが大切であり、意欲を育てる働きかけは遊びの中にあるとのことでした。また、療育は遊びが中心に位置づいていること、やりたいを大切に活動が必要とのことでした。大人も子どもも集団の中で育ちます。これからも「遊び」を活かし、信頼できる大人との関係を作ることのできる療育を心がけていきます。

園長 鈴木



- 6日(水)：善銀サンタ訪問
- 8日(金)：岡村 Dr.
- 15日(金)：13時半お帰り
- 17日(日)：クリスマス会
- 18日(月)：防災訓練
- 21日(木)：誕生会
- 27日(水)：療育納め
- 1/4(木)～リハビリ・療育が始まります



- | | | |
|-----|---------|-----|
| 1日 | あきなちゃん | 2さい |
| 4日 | るいくん | 4さい |
| 10日 | ひとかちゃん | 5さい |
| 10日 | ゆうのすけくん | 4さい |
| 17日 | そうたくん | 2さい |



- | | |
|-------|--------|
| 4日(月) | 増井(豊川) |
| 7日(木) | 久保(豊川) |
| 8日(金) | 水野(市内) |



外来保育 A

10:30～11:30

5日(火) 12日(火) 21日(木) 26日(火)

外来保育 B

10:30～11:30

13日(水) 19日(火)



- れいくんの妹がうまれました
- 11月 2日 楓夕(ふゆ)ちゃん
- はるたくんの妹がうまれました
- 11月11日 あかりちゃん



はなぐみのおともだち

- ホマエルくん・・・友だちに優しく、一緒に遊ぶ姿がよく見られるようになりました。文字に興味を持ち一緒に読んだり、名前を書く練習をしています。
- あゆむくん・・・運動会では、自主練を重ねて坂道をスムーズに歩くことができるようになりました。トイレに行きたい時に、カードで伝える練習中です。
- いおりちゃん・・・言葉が増え、自分の名前や友だちの名前を上手に伝えられるようになってきています。運動会では、ゴールに向かって歩く姿をみんなに見せることができました。
- おうたくん・・・朝の会のお当番が大好きで、お当番であることがわかると速くズボンを脱いでトイレに行くことができます。職員の話をしっかり聞いて活動に参加することができます。
- あずさちゃん・・・母が離れていても、一人でトイレ行くことができるようになってきています。水筒の練習を始め、注ぐことが楽しくて以前よりたくさんお茶を飲むようになりました。
- あんちゃん・・・友だちの名前を伝えると、その子のところにお帳面を配ることができます。できるようになったジャンプを得意気に見せてくれます。
- きょうかちゃん・・・話せる言葉が増え、お名前を一生懸命伝えようとしてくれます。苦手なおかずも、デザートを励みに交換条件で自分から食べることができます。
- ここみちゃん・・・歌とダンスが大好きで、リズムに合わせて楽しく踊る姿がとてもかわいいです。給食の器に手を添えることや、汁物をこぼさず飲む練習をしています。
- えなちゃん・・・職員の声掛けにジェスチャーで伝えてくれることが多くなりました。独歩もみられ距離をのぼすことを目標としています。
- あさちゃん・・・トイレ時、スリッパへの履き替えや着脱がとても上手になりました。お話も上手になり、友だちとごっこ遊びをする姿が見られます。
- ひなのちゃん・・・遊びやダンスが大好きで、歌が始まると職員顔負けのダンスを見せてくれます。お散歩の時には、手をつないで歩くことを目指しています。
- ゆずきくん・・・お話がとても上手になり、友だち同士で会話をする機会が増えてきました。感触遊びも道具を使わず直接触って遊ぶことができるようになりました。
- はるたくん・・・現在保育園を利用しながらリハビリに登園しています。絵を見て自分からジェスチャーで伝えることができるようになったり、ままごとでは道具を使い分けすることができるようになりました。
- しゅりちゃん・・・言葉とジェスチャーで自分の気持ちを伝えることが上手になってきました。給食では、かじり取りの練習や一口量の調整をしながらよく噛んで食べる練習やトイレトレーニングも頑張っています。

